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22.01.2013г. Заседание рабочей группы при комитете  

по развитию городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному  

хозяйству по рассмотрению предложений депутатов  

по вопросам жилищно-коммунального хозяйства 

 

 
 

22 января 2013 года состоялось первое заседание рабочей группы при 

комитете ЖКХ в новом году. Депутаты совместно с представителями 

городской и районных администраций оценили, насколько эффективно 

проводятся мероприятия по очистке кровель жилых домов от наледи и снега, 

зимней уборке территорий. 

 

  
 

По словам руководителя Департамента ЖКХ Вячеслава Тимошина, в 

работе по очистке кровель от снега и наледи ежедневно задействованы 300 

человек. А из-за внезапного потепления и в связи с обильными снегопадами 

работа велась и в выходные дни. По словам первого заместителя главы 

городского округа Самара Виктора Кудряшова, уборка дворовых территорий 



– компетенция управляющих компаний. На борьбу со снегом во 

внутриквартальных дорог выходит 139 единиц спецтехники, а так же для 

ручной уборки штатным расписанием управляющих организаций 

предусмотрено 2094 дворника.   
 

  
 

В ходе обсуждения этих вопросов депутаты  высказали недовольство 

работой по уборке снега с самарских улиц. Председатель комитета по 

развитию городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству 

Николай Скобеев напомнил, что в прошлом году так же неоднократно 

поднимался вопрос уборки территорий в зимний период на заседаниях, где 

депутаты предлагали пути решения данной проблемы, но администрация в 

этом году их не учла. 

Депутат Александр Гусев  обратил внимание на уборку сугробов в 

частном секторе, обозначив, что проблема есть и на данной территории. 
 

  
  

  

 



Председатель рабочей группы Вера Попова отметила, что 

существующая сегодня схема уборки продумана не до конца. Несмотря на то, 

что работы ведутся систематически, есть некоторые недостатки. Депутаты и 

представители мэрии встретятся снова, чтобы детально обсудить 

необходимые действия по устранению недоработок в этом направлении. 

 

  
  

  
  

  
  

 

 

Также на состоявшемся заседании подняли вопрос о составлении 

депутатами титульных списков на ремонт контейнерных площадок, общее 

благоустройство округа, установку малых архитектурных форм и о 

процедуре освоения денежных средств в размере 3 млн. руб., выделенных на 

каждый округ города. По итогам обсуждения, депутаты договорились о 

взаимодействии с районными администрациями и с Департаментом 

благоустройства и экологии. 



24.01.2013г. Комитет по образованию и науке 

  

На заседании комитета по образованию и науке 08.11.2012г. 

присутствовали члены комитета: А.Н. Гриднев, В.К. Ягодкин, А.П. Дегтев, 

О.И. Комаров и депутаты М.П. Куцев, Т.К. Братчикова, Н.Л. Скобеев, И.Н. 

Кочуева.  

Члены комитета приступили к работе над проектом бюджета города, 

обсудили расходы по отрасли «Образование». Если сравнивать бюджет 

отрасли с прошлым годом, то он стал больше на 70 млн. рублей.  
 

  
  

  
  

  
 

Самой затратной станет долгосрочная целевая программа 

«Дошкольное детство» (почти 115 млн. рублей). В ее рамках планируется 

открытие еще 2,5 тысячи мест в детских садах. Бюджет 2013 года учитывает 

и выплату повышенной с текущего года заработной платы воспитателей и 

медицинских работников детских дошкольных учреждений.  



 

  
  

  
  

 

 

Большая часть средств пойдет на решение вопроса обеспечения 

противопожарной безопасности в образовательных учреждениях. 

Увеличен объем средств  на капитальный ремонт образовательных 

учреждений города. 

Администрации городского округа Самара рекомендовано 

предоставить в Думу городского округа Самара детальную расшифровку 

статей бюджета городского округа Самара Самарской области на 2013 год по 

подразделу 07 09 «Другие вопросы в области образования» раздела 07 

«Образование».  

Началась работа по согласованию с депутатами Думы титульного 

списка капитального ремонта образовательных учреждений на 2013 год.  

В целом проект бюджета по отрасли образования члены комитета 

поддержали. Не исключено, что он еще может быть скорректирован в связи с 

принятием вышестоящих бюджетов. 



29.01.2013г. Заседание рабочей группы при комитете по развитию  

городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству  

по рассмотрению предложений депутатов по вопросам  

жилищно-коммунального хозяйства 

 

На заседании рабочей группе при комитете ЖКХ, состоявшемся 

29 января 2013 года, депутаты обсудили один из важнейших для города 

вопросов – капитальный ремонт жилищного фонда. Вопрос 

рассматривался с точки зрения распределения денежных средств на 

капитальный и аварийный ремонт. Депутаты, присутствующие на 

заседании, совместно с представителями районных администраций и 

руководителем Департамента ЖКХ Вячеславом Тимошиным в ходе 

обсуждения пришли к выводу о необходимости направления суммы в 

размере 350 млн. руб., заложенной в бюджете города на 2013 год, на 

плановый капитальный ремонт жилищного фонда, а 50 млн. руб.- на 

ремонт аварийных домов. Так же депутаты отметили, что 100 млн. руб., 

находящиеся в листе ожидания, после исполнения бюджета направят 

так же на ремонт аварийного фонда.  

 

  
  

  
 

Теперь депутаты приступают к работе по составлению и 

согласованию титульных списков на капитальный ремонт домов своего 

избирательного округа. 
 



  

  

  
  

  
  

  

 

 

 

 



24.01.2013г. Заседание Межведомственной рабочей группы  

по контролю за переселением граждан из ветхого и аварийного 

жилищного фонда городского округа Самара, утвержденной Решением 

Думы  

городского округа Самара от 25 февраля 2011 года №66 
 

 
 

На заседании рабочей группы 24 января 2013 года рассмотрено 2 

вопроса.  

Члены рабочей группы подробно проанализировали и подвели итоги 

работы за 2012 год по переселению граждан из ветхого и аварийного 

жилищного фонда Самары и реализации мероприятий региональных и 

городских целевых программ в данной сфере. Присутствующие обсудили 

мероприятия, направленные на выявление ветхих зданий, признание 

многоквартирных домов аварийными и подлежащими сносу, а также 

проведение работ по обеспечению жилыми помещениями отселенных 

граждан. В том числе депутаты ознакомились с поадресным списком 

многоквартирных домов, снесенных в 2012 году, и рассмотрели план работы 

по сносу домов на 2013 год. 
 

  
  



 
 

  
 

Вторым вопросом повестки заседания рассмотрены индивидуальные 

обращения жителей,  проживающих в ветхих домах с высокой степенью 

износа. Члены рабочей группы изучили материалы по каждому заявлению, 

заслушали информацию, озвученную представителями Департамента 

управления имуществом, и приняли соответствующее решение. Можно 

отметить, что итогом совместной работы комиссии и  Администрацией 

городского округа стало обращение в Самарскую Губернскую Думу с 

предложениями о законодательной инициативе в части внесения изменений в 

Градостроительный и Земельный кодексы РФ, касающихся условий  

договора о развитии застроенных территорий. Также оказано содействие 

заявителю в предоставлени жилого помещения по договору социального 

найма.  

 

29.01.2013г. Выездное мероприятие комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности населения и рациональному 

природопользованию  

с участием депутата Государственной Думы А.Е. Хинштейна 
 

На выездном мероприятии комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию Думы 

городского округа Самара, состоявшемся 29 января 2013 года  

присутствовали: депутат Государственной Думы Хинштейн А.Е., 

председатель Думы городского округа Самара Фетисов А.Б., председатель 

комитета по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения и 

рациональному   природопользованию  Сюсин В.А., а также депутаты 

Ягодкин В.К. и Дегтев А.П. 



 

  
  

  
 

При участии представителей полиции, министерства имущественных 

отношений Самарской области, департамента потребительского рынка и 

услуг и глав администраций районов депутаты проверили на территории 

городского округа Самара исполнение  Федерального закона  от 22.11.1995 

№ 171-ФЗ «О государственном регулировании производства и оборота 

этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции и об 

ограничении потребления  (распития)   алкогольной   продукции». Согласно 

данному закону с 1 января 2013 года розничная продажа пивом и пивными 

напитками должна производиться в стационарных торговых объектах и 

складских помещениях, находящихся в собственности.   
 

  
  



  
  

  
  

  

 

Посетив несколько объектов на ул. Чернореченской в 

Железнодорожном районе и пр. Юных Пионеров в Кировском районе по 

исполнению федерального закона, выяснилось, что розничная продажа пива 

до сих пор осуществляется в нестационарных объектах.    

По итогам выездного мероприятия комитета принято решение 

направить предложения Думы в Самарскую Губернскую Думу с целью 

выхода с законодательной инициативой в Государственную Думу ФС РФ.    

 

 

 

 

 

 

 



29.01.2013г. Пленарное заседание Общественного совета  

при Думе городского округа Самара на тему:  

«О Послании Губернатора Самарской области Н.И. Меркушкина  

к депутатам Самарской Губернской Думы и жителям региона» 

 

На заседании члены Общественного совета обсудили послание 

губернатора Самарской области Н.И.  Меркушкина депутатам Самарской 

губернской Думы и жителям региона. 

Члены Общественного совета обсудили самые насущные вопросы, 

связанные с развитием города и отраженные в послании губернатора: ЖКХ, 

безопасность, образование, социальную политику. По каждому из этих 

направлений у членов Общественного совета есть некоторые  наработки. Они  

могут стать нашим вкладом в реализацию инициатив губернатора в сфере 

развития общественной жизни города и региона. По итогам обсуждения 

обобщенные предложения общественников направят в Думу городского 

округа Самара и в Правительство Самарской области. 

 

29.01.2013г. Заседание рабочей группы при комитете ЖКХ  

по рассмотрению предложений депутатов по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства  
 

На заседании рабочей группе при комитете ЖКХ, состоявшемся 29 

января 2013 года, депутаты обсудили один из важнейших для города 

вопросов– капитальный ремонт жилищного фонда. Вопрос рассматривался с 

точки зрения распределения денежных средств на капитальный и аварийный 

ремонт. Депутаты, присутствующие на заседании, совместно с 

представителями районных администраций и руководителем Департамента 

ЖКХ Вячеславом Тимошиным в ходе обсуждения пришли к выводу о 

необходимости направления суммы в размере 350 млн. руб., заложенной в 

бюджете города на 2013 год, на плановый капитальный ремонт жилищного 

фонда, а 50 млн. руб.- на ремонт аварийных домов. Так же депутаты 

отметили, что 100 млн. руб., находящиеся в листе ожидания, после 

исполнения бюджета направят так же на ремонт аварийного фонда.  

Теперь депутаты приступают к работе по составлению и согласованию 

титульных списков на капитальный ремонт домов своего избирательного 

округа. 

  



  

  
  

  

 

31.01.2013г. Заседание комитета по социальным вопросам 

 

На заседании комитета по социальным вопросам 31 января  2013 года 

присутствовали члены комитета Мастерков А.В., Федосеева Л.С., Кочуева 

И.Н., Дегтев А.П., и депутаты Митрянин Н.Н., Гришин В.Н. 

 

  

 

На заседании члены комитета рассмотрели вопрос об установлении 

дополнительных видов деятельности для признания некоммерческих 

организаций, действующих на территории городского округа Самара. 

Список НКО, получающих поддержку из бюджета города, будет расширен. 

По информации представителя Департамента общественных и внешних 

связей аппарата Администрации городского округа Самара в настоящее 

время в Законе №7-ФЗ 11 направлений деятельности НКО, которые 

получают бюджетную поддержку. Предлагается включить еще три 

направления работы НКО: развитие институтов гражданского общества и 

общественного самоуправления; укрепление межнациональных, 



межэтнических межконфессиональных отношений, содействие в 

профилактике экстремизма и ксенофобии; развитие и поддержка социальной 

активности молодежи, молодежного общественного движения. В итоге 

депутаты рекомендовали этот вопрос к рассмотрению на ближайшем 

заседании Думы.  

Второй в повестке заседания рассматривалась новая целевая программа 

городского округа Самара «Самара социальная» на 2013-2015 годы. В своем 

докладе руководитель Департамента социальной поддержки и защиты 

населения обратил внимание депутатов, что с каждым годом все больше 

людей оказывается в трудной жизненной ситуации и нуждающихся в 

помощи. В 2010 году помощь получили около 800 человек, в 2011 году – 

1782, в 2012 году – уже 1900. В рамках программы разрабатывается 

механизм компенсации затрат на установку приборов учета для отдельных 

категорий граждан. По итогам обсуждения члены комитета проголосовали за 

принятия Программы к сведению.  

Далее депутаты перешли к вопросу о судьбе участников городской 

программы «Жилье работникам учреждений здравоохранения, образования, 

культуры и иных муниципальных учреждений бюджетной сферы», на 2004-

2013 годы, которые подлежат исключению из списка нуждающихся в 

улучшении жилищных условий в связи с передачей полномочий в сфере 

здравоохранения городского округа Самара в ведение министерства 

здравоохранения Самарской области. Результатом обсуждения данной 

проблемы стало решение комитета рекомендовать Администрации провести 

разъяснительную работу с участниками, подлежащими исключению из 

Программы по подаче заявлений о постановке на учет в очередь на 

получение социальной выплаты и предоставить перечень участников 

Программы которые в соответствии с Законом СО  от 11.07.2006г. №88-ГД 

при подаче заявления будут включены в список  с даты подачи заявления. 

После поступления информации от Администрации комитете намерен 

попросить Председателя Думы обратится в министерство здравоохранения 

СО и Самарскую Губернскую Думу с просьбой отработать механизм 

переноса вышеуказанных людей в областные списки без потери нынешнего 

номера очереди.  

Комитет намерен данный вопрос держать на особом контроле. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



31.01.2013г. Подписание соглашений о сотрудничестве между  

Думой городского округа Самара, Департаментом образования  

Администрации городского округа Самара и  Самарской 

областной писательской  организацией  в проведении:  

1. Городского поэтического чемпионата среди школьников, 

посвященного 1150-летию Славянской письменности; 

2. Литературоведческого конкурса «Писатели Самарского края». 

 

  

  

  

 

 
 


